

# Cursos de Verano 2011

Melilla Hoy

**Según José Montes Ramos, uno de los ponentes de 'Cien años de Regulares', curso de verano que comenzó ayer y se desarrolla hasta el próximo viernes en el PEC**

Ayer comenzó 'Cien años de Regulares', dentro de los XX Cursos Internacionales 'Ciudad de Melilla'. Coordinado por José Jesús Sánchez Embid, teniente coronel de Regulares, ayer fue el turno de los ponentes Enrique Ávila y José Montes Ramos. Éste último habló de 'Los Regulares y las Fuerzas Indígenas (1911-1920)', declarando a la prensa que "el éxito de Regulares estaba en la perfecta simbiosis que se logró entre los componentes, tanto cristianos como musulmanes, y la identificación que hicieron de sus símbolos y sus formas de vida".

## "El éxito de Regulares estaba en la simbiosis entre musulmanes y cristianos"

Rosario López

Melilla Hoy

El coordinador del curso explicó que para elegir a los diferentes ponentes que hablarán de la historia de Regulares durante toda esta semana pidió apoyo al Instituto de Historia Militar, además de consejo a los compañeros de la UNED que "tienen mayor experiencia que yo en los cursos de verano".

"Es difícil tocar cien años de historia", dejó claro Sánchez Embid, quien explicó que a lo largo de esta semana se cuentan los antecedentes que originaron la formación de Regulares, el bautismo de fuego, soles y sombra, como el desembarco de Alhucemas o el Desastre de Annual, y la participación de Regulares en la Guerra Civil, así como las misiones de paz en las que Regulares ha tomado parte.

El historiador José Montes hizo ayer una pequeña introducción al "protectorado y a la situación histórica en que se movía la creación de las fuerzas indígenas", tras lo cual hizo "un repaso histórico de la creación de cada una de ellas" y analizó el sistema de reclutamiento".

A preguntas de la prensa sobre las motivaciones para crear Regu-

lares, Montes respondió que "tradicionalmente se ha dicho que fue para uno usar tropas metropolitanas, que venían con recluta obligada y creaban problemas con la metrópolis. Sin embargo, yo sustento que aparte de esa función, hay otra más importante", y es que "dentro del propio ejército español existía el germen regional

que pedía una parte de su flexibilidad, y se pretendía que, además de las potencias europeas, tener nuestro propio ejército colonial. En función de ese deseo, unido también a la necesidad, de la que se dice que se hace virtud, se consiguió crear este tipo de unidades en la entonces colonia de Marruecos", argumentó.



Enrique Ávila, licenciado en Ciencias Políticas y secretario UNED Ceuta

**Mañana hay prevista una excursión a Alhucemas, pero podría suspenderse porque hay "un puente muy estrecho" como para pasarlo en autobús**

que hoy es un Ejército profesional, y en ese momento, entre los años 60-80, son una parte más del Ejército español en el que todos los miembros son soldados obligatorios", pues "hay momentos en que no hay voluntarios, sino que son todos Regulares de cuota, soldados de mili obligatoria".

Hoy continúa desarrollándose el curso con la participación del coronel Salafraña Álvarez y de l general de Brigada Miguel Alonso Báquer. Mañana está prevista una excursión a Alhucemas, pero aún no es segura, pues "hay un puente un poco estrecho" para pasarlo en autobús, además de que las carreteras están levantadas, explicó el coordinador del curso que se desarrolla hasta el viernes en el PEC.



Personas pertenecientes al Ejército y otras interesadas por el tema acudieron ayer al PEC

### KARIMA AISA AHMED

MIEMBRO DE LA "ASOCIACION DE TRADUCTORES E INTERPRETES JURADOS".

TRADUCTORA OFICIAL E  
INTERPRETE JURADA  
NOMBRADA POR EL MINISTERIO DE  
ASUNTOS EXTERIORES.

TRADUCCIONES JURADAS CON  
CARACTER OFICIAL  
EN TRIBUNALES, NOTARIAS Y  
ORGANISMOS PUBLICOS.

AVDA. JUAN CARLOS I REY Nº 23 - 1º B - 52001 - MELILLA

TELF/FAX: 952677869. MOVIL: 628267734

E-MAIL: karima\_aisa@hotmail.com

### D. RAFAEL SALVADOR MATEO HERNÁNDEZ

Que falleció el 22 de Julio de 2011 a los 49 años de edad.

Su esposa: Amina; hijos: José, Nuria, Iván, Salvador, Rafael, Débora y Suli;  
su madre: Luisa; hermanos, sobrinos, nietos y demás familiares y amigos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida ruegan asistan a su entierro que será hoy día 26 a las CUATRO de la tarde en el Cementerio de la Purísima Concepción, por lo que les quedarán agradecidos.